

Communiqué de presse

Ensemble, on sème

Montréal, le 27 mars 2023 – Travail Sans Frontières apprenait que son projet pilote de plateaux de travail intergénérationnel axé sur la pratique d’ateliers d’agriculture urbaine d’intérieur faisait l’objet d’un financement de 3 000\$ octroyé par la Caisse d’économie solidaire Desjardins.

La générosité de la Caisse d’économie solidaire permet de marquer le coup d’envoi de la saison d’agriculture urbaine sur le Plateau Mont-Royal auprès d’individus d’âges, de genre et d’origine confondus, créant ainsi des rapprochements citoyens et de la cohésion sociale, chers à TSF et à la Caisse d’économie solidaire.

Fidèles à notre mission ce projet répond à des besoins de mise en action et de découverte des secteurs d’activités porteurs d’opportunités professionnelles telles que l’agriculture urbaine. Pendant 8 semaines, le projet **Ensemble, on sème** permet de partir à la découverte de l’agriculture de comptoir de cuisine en passant de la germination et la plantation de semis de micropousses comestibles. On y apprend à entreposer, récolter et surtout convertir ces aliments.

À mi-étape du projet, **Ensemble, on sème** et la Caisse d’économie solidaire ont déjà réussi à outiller 40 individus qui peuvent désormais envisager les pistes des solutions en lien avec les considérations de ce siècle : les questions environnementales et d’approvisionnement. Ce faisant, nous renforçons le tissu social en démocratisant la question environnementale, mais surtout, en conscientisant le plus grand nombre à travers des gestes concrets, vecteurs d’actions participatives, sociales et environnementales!

Avec l’été à nos portes, les citoyens du Plateau peuvent désormais arpenter les nombreux jardins collectifs de la métropole montréalaise armés de nouvelles connaissances et avec confiance en eux. La concrétisation de ce projet est rendue possible grâce à la contribution financière de la Caisse d’économie solidaire que nous remercions chaleureusement.

